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Wien, den 21.9.1993

Liebe/r

im April 1994 werden wir in Berlin im Rahmen der Veranstaltung X94 ein Projekt mit dem
vorläufigen Titel UNIT 94 durchführen. X94 wird von der Akademie der Künste, Berlin veran-
staltet und beschäftigt sich mit Jugend und Kultur. Eine genauere Beschreibung liegt bei.
UNIT 94 wird sich innerhalb dieses Projekts mit Kunst mit neuen Technologie beschäftigen.
Wir werden dort für einen Monat ein Büro installieren, das als Informationszentrale dient, in
dem die anwesenden Künstler arbeiten können und in dem auch einige Werke ausgestellt
sein werden. Daneben wird es diverse Performances, Vorträge, Installationen usw. geben.
Anbei das Konzept mit unseren Vorschlägen und Wünschen (manche Leute wissen noch nicht
von ihrem Glück, daß wir sie für das Projekt haben wollen.)
Wie schon bei UNITn sind wir an einer gleichberechtigten Zusammenarbeit mit anderen
Gruppen und Personen interessiert, würden gerne auch bei diesem Projekt auf die Unterstüt-
zung von einigen guten Leuten bauen und wollen Dich deshalb zu einer Besprechung zum
Projekt UNIT 94 am Montag, den 27.9.1993 um 19.00 Uhr im Büro von Pyramedia,
WUK, Währingerstr. 59, einladen (Beim Portier kann man den genauen Weg erfragen).

Wir hoffen, daß Dich das Projekt interessiert und sind schon gespannt Deine Ideen und
Vorschläge zu erfahren. Bitte sag uns noch Bescheid, ob Du kommen kannst.

Liebe Grüße

HILUS
(Max Kossatz, Christine Meierhofer, Herwig Turk)

Dieser Brief geht an:
Ursula Hentschläger, Christine Böhler, Matthias Michalka, Klaus Strickner, Marc Ries, Kurt
Hentschläger, Doris Guth, Roland Alton-Scheidl, Kathy Rae Huffman, Franz Xaver, Drehli
Robnik, Anna Steininger, Tommi Madersbacher, Sabine Schebrak, Gerald
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Wien, den 21.9.1993

Dear Kathy,

in April 1994 we will do a project called UNIT 94 in Berlin within the bounds of the event
X94. X94 will be organized by the "Berlin Academy of Art" and will deal with youth and
culture. A more detailed description of the project is encluded.
In this event UNIT 94 will take care of art with new technologies. We will install an office
there for 1 month, which serves as an information-centre, where the artists, who are present
can work and where also exhibits will be placed. Besides that, there will be performances,
Lectures, Installations, etc. You will find a more detailed concept  with our proposals and
wishes encluded. (Some people don´t know yet, that they should be the lucky participants.)
Like at UNITn we are interested in cooperation as equal partners with other groups and
persons and would like to be supported by some good people. Therefor we would like to
invite you to a meeting for UNIT 94 on monday, sept. 27th, at 7:00 pm in the office of
Pyramedia, WUK, Währingerstr. 59. (For more details ask the porter.)

We hope you are interested in the project and are looking forward to learn of your ideas
and proposals. Please let us know, if you can come.

Many regards

HILUS
(Max Kossatz, Christine Meierhofer, Herwig Turk)

This letter also goes to:
Ursula Hentschläger, Christine Böhler, Matthias Michalka, Klaus Strickner, Marc Ries, Kurt
Hentschläger, Doris Guth, Roland Alton-Scheidl, Kathy Rae Huffman, Franz Xaver, Drehli
Robnik, Anna Steininger, Tommi Madersbacher, Sabine Schebrak, Gerald



X94 - Junge Kunst und Kultur

X94 ist die magische Kurzformel für ein zwei Monate dauerndes Ereignis, das vor wechselndem
Background und in zahlreichen Facetten Sichtweisen und Gefühle der heutigen Jugend vorstel-
len will.

Hauptakteure sind junge Künstler, die ihre besonderen Artikulationsformen in Musik, Tanz,
Theater, Film/Medien, Literatur, Mode/Design, Bildende Kunst, Fotografie, Graffiti, Comic und
Architektur präsentieren.

Das Arbeiten mit neuen Medien ist Voraussetzung für dieses Projekt.

In Ausstellungen, Theateraufführungen, Konzerten, Gigs und Events, aber auch in Workshops
und Colloquien werden verschiedene Positionen aktueller Jugendästhetik vorgestellt und disku-
tiert.

Die Gesamtkonzeption für die Veranstaltungen wird von einer Arbeitsgruppe in Zusammenar-
beit mit der Akademie der Künste entwickelt und betreut.

Anmerkung 1: Ein genaueres Programm liegt uns schon vor. Wir werden es zur Besprechung
mitbringen

Anmerkung 2: Die Akademie der Künste, Berlin ist keine Ausbildungsstätte. Es gibt also keine
Studenten oder Professoren dort. Die Akademie ist eine Art Kunstverein, die nur den Zweck hat
Projekte ihrer Mitglieder durchzuführen. Das heißt: Sie besteht aus einem Verwaltungsapparat,
der auch die Organisation dieses Projektes betreut und aus einem Veranstaltungteil, der 3 große
Ausstellungshallen, 2 Cafe-Bars, ein großes Theater und mehrere kleinere Räume enthält, sowie
Handwerker, Putzfrauen, Helfer usw. beschäftigt.



X94 - Young Art and Culture

X94 is the magic short form for an event, that will take place in march and April 1994. It will
introduce views and feelings of the young generation using several backgrounds and forms.

The main participants are young artists, who will present their special forms of articulation in
music, dance, theatre, film/media, literature, fashion/design, art, photography, graffiti, comics
and architecture.

The main precondition for this project is working with newest techniques.

The different positions of the current "youth aesthetics" will be presented and discussed in
exhibitions, theatre performances, concerts, gigs, events but in workshops and colloquies too.

The entire conception for these events is being developed and organized by a team in
cooperation with the Berlin Academy of Arts.

remark 1: We have a more detailed program, and will bring it to the meeting.

remark 2: The Berlin Academie of Arts is not a college or school or anything. It´s a kind of
artist´s association with the purpose of organizing projects of it´s members. Therefor they have
an administration-part, that organizes everything, also X94, and a part, where they have 3 big
exhibition halls, 2 cafe-bars, 1 big theatre and many smaller rooms. They also have staff to build
things, clean and help.


